

## ABSTRAK

**Heni Dwi Fitriyani. 1830110015, “Tradisi *Sima’an Al-Qur’ān* pada Ahad Legi dalam Menjaga Kualitas Hafalan Para Hafizah Sebagai Studi Living Qur’an di Desa Kropak Kecamatan Wirosari Kabupaten Grobogan.”**

Penelitian ini mengkaji tentang tradisi *sima’an* Al-Qur’ān pada Ahad Legi di Desa Kropak Wirosari Grobogan untuk mendeskripsikan bagaimana praktik pelaksanaan tradisi *sima’an* Al-Qur’ān di Desa Kropak tersebut. Tradisi *sima’an* ini merupakan salah satu dari sekian banyak fenomena umat Islam dalam menghidupkan al-Qur’an atau menghadirkan al-Qur’an dalam kehidupan sehari-hari. Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan latar belakang, praktik pelaksanaan, dan manfaat tradisi *sima’an* Al-Qur’ān pada *Ahad Legi* dalam menjaga kualitas afalan para *hafizah* sebagai studi *living qur’an* di Desa Kropak Kecamatan Wirosari Kabupaten Grobogan.

Metode yang digunakan adalah penelitian lapangan yaitu dengan mengumpulkan data dari tempat pelaksanaan kegiatan yang diteliti. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, karena data yang dihasilkan berupa kata-kata atau tindakan. Dalam penggalan data, instrumen yang digunakan adalah wawancara mendalam, observasi dan studi atas dokumen terkait seperti foto atau rekaman. Sedangkan analisis data menggunakan tiga langkah yaitu: koleksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tradisi *sima’an* Al-Qur’ān di Desa Kropak ini berawal dari keinginan salah satu seorang sesepuh sekaligus *hafizah* untuk menjaga hafalan para *hafizah* di Desa Kropak, beliau juga berharap bisa menyatukan para *hafizah* di desa ini supaya bisa *muroja’ah* dan juga menjaga kualitas hafalan. Praktik Pelaksanaan tradisi *sima’an* ini dilaksanakan setiap sebulan sekali pada hari Ahad legi yang dilakukan secara bergilir dengan menggunakan pengeras suara. Manfaat mengikuti tradisi *sima’an* Al-Qur’ān pada *Ahad Legi* di Desa Kropak ini dapat dijadikan sebagai sarana untuk mendekatkan diri kepada Allah dan juga sarana untuk memelihara serta menjaga kualitas hafalan para *hafizah*.

**Kata Kunci:** *Sima’an, Hafizah, Living Qur’an*